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INFORME DE COMISIONES DEL MES DE FEBRERO DE 2023 
 
 
TOMA LA PALABRA EL COMPAÑERO ANDRÉS Y COMENTA QUE HAN TENIDO PLATICAS CON LA OFICIALÍA 
MAYOR Y PERSONAL CON RESPECTO A LOS COMPAÑEROS QUE ESTÁN PENDIENTES DEL DESCUENTO DE 
CUOTA, SEÑALANDO POR ELLOS QUE SE TENDRÁ PRIORIDAD LOS PROPUESTOS POR  LA MESA ANTERIOR, 
QUE OCUPARON PLAZA POR MOVIMIENTOS ESCALAFONARIOS, JUBILACIONES O ALGUNA RENUNCIA 
QUEDARON VACANTES SE HIZO ASÍ LA PETICIÓN PARA PODER AVANZAR EN LA FILA QUE ESTA PENDIENTE  
POR RESOLVER LA PRÓXIMA SEMANA SI SON TODOS O SERÁN EN DISTINTAS PARCIALIDADES.  EN EL CASO 
DE LAS BASES ESTÁN LAS TRES PENDIENTES QUE SON LAS DE LUIS ÁNGEL SÁNCHEZ RÍOS, LUIS ÁNGEL 
BAENA REYES Y LA DE BLANCA ESTELA.  EN EL CASO DE LAS JUBILACIONES COMENTAN QUE EL JEFE DE 
PERSONAL TUVO UN ACERCAMIENTO CON LA TESORERA EN EL SENTIDO PARA SABER CUANTO EFECTIVO SE 
CONSIDERO EN EL PRESUPUESTO DE EGRESOS DE MANERA QUE SE DARA EL SEGUIMIENTO PARA SABER 
CUANTAS DE ESTAS SE PODRÁN CONSIDERAR Y AVANZAR CON LAS YA PENDIENTES.  NO SE HA DADO 
RESPUESTA CON LOS REGISTROS DE ENTRADAS Y SALIDAS DE LOS COMPAÑEROS JUAN ZÚÑIGA, JUAN 
CARLOS MARTÍNEZ IBARRA, HERACLEO PUGA GUERRERO Y OSSIEL LEDEZMA DE LA CRUZ YA QUE DESDE 
DICIEMBRE SE SOLICITO Y HACER UN ANÁLISIS EXHAUSTIVO PARA ANALIZAR PORQUE NO SE LES PAGO EL 
BONO DE PUNTUALIDAD Y ASISTENCIA.  TAMBIÉN SE ESTA DANDO EL SEGUIMIENTO AL TEMA DE LAS ULTIMAS 
NIVELACIONES DE HÉCTOR REYES ZÚÑIGA Y DE JOSÉ ISABEL BOCANEGRA; EL PRETEXTO SEGÚN ELLOS ES 
QUE HAY UNAS ANTERIORES A ELLOS Y QUE UNA VEZ NIVELANDO LAS ANTERIORES SE DARÁN LAS DE ESTOS.  
TAMBIÉN SE ESTA EN LAS ESPERA DE PODER LEGALIZAR EN EL ÁREA DE OBRAS PUBLICAS EL PUESTO DE 
PETROLIZADOR; SEGÚN ELLOS ARGUMENTAN QUE ESTE PUESTO COMO TAL NO EXISTE EN EL TABULADOR 
DE PUESTOS Y SALARIOS QUE SE PUBLICA EN EL DIARIO OFICIAL DEL ESTADO Y ADELANTARON QUE ES 
POSIBLE QUE EL PUESTO SALGA COMO CHOFER ENCARGADO DE LA PETROLIZADORA; ESPERANDO QUE 
ESTO SEA LLEVADO A CABO A LA BREVEDAD.  EN EL MISMO SENTIDO SE ESPERA QUE SE LLEVE ACABO LA 
CONVOCATORIA DE CHOFER EN EL DEPTO. DE DESARROLLO RURAL ADJUNTO LOS YA EXISTEN Y SERIA PARA 
CUBRIR LAS AUSENCIAS DE LOS TITULARES Y PARA CUBRIR OTRA RUTA QUE SE ESTARÁ LLEVANDO A CABO 
EN ESTA ÁREA.   
 
SE TUVO UNA PLATICA PARA LA FIRMA DEL INCREMENTO SALARIAL QUE EN LA ASAMBLEA PASADA SE 
INFORMO SOBRE ESTE PUNTO SOLO SE ESTA A LA ESPERA DE PODER FIRMAR ESTE ACUERDO DE MANERA 
QUE ES IMPORTANTE LLEVAR A CABO LA FIRMA Y TENER CERTIDUMBRE DEL PAGO DEL RETROACTIVO Y A 
PARTIR DE CUANDO SERIA LA CUANTIFICACIÓN DEL RETROACTIVO Y EL PAGO DEL INCREMENTO AL SALARIO.   
 
 
 
SE PLATICO A NIVEL MESA DIRECTIVO Y SE ANALIZO LA CONVOCATORIA DE UNA DE LAS BECAS QUE SE 
PUBLICO EN DÍAS PASADOS, TENIENDO GRAN RESPUESTA DE PARTE DE LOS COMPAÑEROS QUE LA 
SOLICITABAN, LA MAYORÍA YA HABÍAN TENDIDO BECA CON ANTERIORIDAD. SIENDO LOS SIGUIENTES: 

• VICENTE NÚÑEZ PADRÓN 

• JOSÉ GUADALUPE GONZÁLEZ SEGURA 

• GERARDO HIPÓLITO HERNANDEZ COPEAN (NO DEJO SOLICITUD) 

• MANUEL HERNANDEZ COLUNGA 

• JUAN CAMACHO VARAS 

• JUAN ROCHA HERNANDEZ 

• GERARDO HUERTA IBARRA 
SE ANALIZO DENTRO DE LOS QUE SE TIENE EN EL EXPEDIENTE, LA MAYORÍA TUVIERON BECA EN ALGÚN 
MOMENTO; SE ANALIZO EL DESEMPEÑO DENTRO DEL SINDICATO Y ALGUNOS TIENEN IRREGULARIDADES 
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DENTRO DE; ASIENSQUE QUEDARON ÚNICAMENTE COMO CANDIDATOS JUAN ROCHA HERNANDEZ Y 
GERARDO HUERTA IBARRA; QUEDANDO ESTE ULTIMO POR ANTIGÜEDAD. 
 
TAMBIÉN SE TUVIERON ACERCAMIENTOS CON ALGUNOS COMPAÑEROS DEL ÁREA DE LIMPIA CON EL 
MALESTAR GENERAL POR LAS REPARACIONES Y LA FALTA DE ESTAS A LOS VEHÍCULOS, AL RESPECTO SE 
HAN TENIDO VARIAS PLATICAS CON LA OFICIALÍA MAYOR Y SE COINCIDE QUE EL ÁREA DE TESORERÍA TIENE 
PENDIENTES PAGOS A LOS PROVEEDORES DE LOS CUAL SE HAN ESTADO AUTORIZANDO REPARACIONES A 
CUENTA GOTAS; ESPERANDO QUE SE HAGAN LOS PAGOS RESPECTIVOS.  SE HARÁ UN ESCRITO PARA 
SOLICITAR SE LES RESPETE EL HORARIO DE ENTRADA DE LOS COMPAÑEROS, PRINCIPALMENTE DEL ÁREA 
DE RECOLECCIÓN DEBIDO A QUE ELLOS TIENES UN ACUERDO DE VOLUNTAD Y DE TRABAJAR POR RUTA NO 
POR HORARIO; ENTONCES DE COMÚN ACUERDO CON ALGUNOS COMPAÑEROS QUE HAN ESTADO 
BATALLANDO CON LOS VEHÍCULOS HACER UN ESCRITO PARA SOLICITAR SE LES RESPETO SU HORARIO A 
PARTIR DE LAS 5:00 AM Y HASTA LAS 12:00 PM QUE SON LAS 7 HORAS REGLAMENTARIAS;  EN EL CASO DE LA 
MINUTA QUE SE TIENE;  ESTANDO EN EL ENTENDIDO QUE SI SE HACE ESTO SE PODRÍA TENER UNA REACCIÓN, 
EN EL CASO DE ELLOS QUE TRABAJAN LAS 7 HORAS CONTINUAS CADA SEMANA ENTONCES YA NO PODRÁN 
SER EN EL LAPSO QUE DURE ESTE CIRCUNSTANCIA SE LES PODRÍAN PAGAR. SOLICITA ANDRÉS QUE LE 
HAGAN LLEGAR POR ESCRITO LAS AVERÍAS O INCLUSO POR FOTOGRAFÍA CON QUE CUENTAN LOS 
VEHÍCULOS Y DE ESTA MANERA HACER LAS OBSERVACIONES Y SOLICITUDES RESPECTIVAS; SIN EMBARGO, 
SOLO ALGUNOS DE ELLOS LO HAN HECHO Y DEBIDO A ESTO NO SE HA PODIDO HACER EL ESCRITO PARA QUE 
SE LES RESPETE EL HORARIO.  SE PLATICO A NIVEL MESA DIRECTIVA QUE SOLO A LOS QUE HAN HECHO 
LLEGAR SU REPORTE SE LES APLIQUE LOS DEL HORARIO HASTA QUE PUEDAN TENER EN CONDICIONES EL 
VEHÍCULO Y PUEDAN LABORAR; SE TIENE UN ATRASO CONSIDERABLE POR QUE LOS COMPAÑEROS NO 
ATENDIERON A LA INDICACIÓN DE HACER LLEGAR DICHO REPORTE DE LAS FALLA QUE PRESENTAN LOS 
CAMIONES. 
 
EN OTRO TEMA SE VA A LLEVAR A CABO UN PADRÓN DE MANERA INTERNA EN EL SINDICATO DE 
COMPAÑEROS QUE SERÁN VETADOS PARA SOLICITAR PRESTAMOS DEL FONDO REVOLVENTE DEL 
SINDICATO; ASI COMO LOS COMPAÑEROS QUE SE HAN HECHO ACREEDORES A LAS SANCIONES QUE MARCA 
EN LOS ESTATUTOS Y LOS QUE SE HAN DECRETADO EN LAS ASAMBLEAS; ESTO POR TENER EN CUENTA QUE 
COMPAÑEROS A PESAR DE TENER UNA SANCIONA CONTINÚAN FALTANDO AL TRABAJO, NO ENTREGAN LA 
DOCUMENTACIÓN SOLICITADA; PARA TOMARSE EN  CUENTA DICHOS COMPORTAMIENTOS PARA 
MOVIMIENTOS ESCALAFONARIOS, TRAMITES DE AUTORIZACIÓN O INTEGRAR LAS  DIRECTIVA.    
 
TAMBIÉN SE ESTA ANALIZANDO QUE SE HAN PERCIBIDO A COMPAÑEROS QUE LABORAN LOS SÁBADO (COSA 
QUE NO SE DISCUTE) PERO A PARTIR DE QUE COMENZÓ ESTA MESA DIRECTIVA NO HAN ASISTIDO A NINGUNA 
ASAMBLEA; Y SI ESTÁN DE VACACIONES PRESENTAN SU MEMORÁNDUM; SE ESTA ANALIZANDO POR SE TIENE 
CONOCIMIENTO QUE ESTOS COMPAÑEROS HACEN POR RETRASAR LA RUTA O SOLICITAN SEAN 
CONSIDERADOS EN LA LISTA PARA SER JUSTIFICADOS LA INASISTENCIA; VARIOS DETALLES QUE SE HAN 
DETECTADO SIENDO QUE ES RESPONSABILIDAD DE TODOS ACUDIR A LAS ASAMBLEAS POR ESTAR 
ESTABLECIDO EN LOS ESTATUTO, QUE ES EL REGLAMENTO QUE TODOS  
 
 
ESTAMOS OBLIGADOS A SEGUIR Y CUMPLIR.  SE VA A MODIFICAR ESTA CUESTIÓN Y DE AUTORIZAR SI 
CUANDO SE ESTA DE VACACIONES DISPENSAR LA ASISTENCIA A LAS ASAMBLEAS; AUN ESTA PENDIENTE 
DISCUTIR ESTE PUNTO. 
 
TAMBIÉN COMENTA ANDRÉS UNA CUESTIÓN MUY RECURRENTE ENTRE LOS COMPAÑEROS EL DE HACER 
ACUERDOS CON LOS JEFES, TALES COMO PEDIR PERMISO PARA LLEGAR TARDE, SALIR MAS TEMPRANO, 
SALIR A REALIZAR ALGUNA DILIGENCIA ETC., COMO TAL NO SE PUEDE CONTROLAR Y LUEGO SUCEDE QUE 
LES PONEN LA FALTA Y ES CUANDO SE RECURRE AL SINDICATO PARA SALVAR LA SITUACIÓN SIN QUE SE 
TENGA CONOCIMIENTO; DE ACUERDO AL CONVENIO COLECTIVO EN LA CLAUSULA 4ª.BIS  DICE QUE ANTE 
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TALES SITUACIÓN NO SE HARÁN RESPONSABLES. LLAMA A TENER CUIDADO CON ESTAS SITUACIONES PARA 
EVITAR PROBLEMAS. 
 
TAMBIÉN RECUERDA QUE LOS MIEMBROS DE LA MESA DIRECTIVA ESTÁN FACULTADOS PARA LLAMAR AL 
ORDEN ANTES SITUACIONES DE NO PORTAR EL UNIFORMES COMPLETOS.  ESTO ES PARA PREVENIR QUE 
LOS JEFES MANDEN ALGUNA SANCIÓN O SE QUITE EL INCENTIVO AL FINAL DEL AÑO, ADEMÁS DE QUE ES 
PARTE DEL EQUIPO DE TRABAJO SE PODRÁN EVITAR MUCHOS PROBLEMAS.   
 
SE TUVO UNA REUNIÓN CON EL JEFE DE LIMPIA EN LA QUE SE HABLO EN RELACIÓN A QUE CUALQUIER 
COMPAÑERO QUE FALTE EL DÍA VIERNES (SEA CUAL SEA LA RAZÓN) SE LE DESCANSAR EL SÁBADO TAMBIÉN; 
EN VIRTUD DE QUE POR COMENTARIOS DE LOS COMPAÑEROS QUE CUBREN, NO SE LES HACE JUSTO ESTA 
SITUACIÓN.  SE PLATICO ESTE TEMA CON EL JEFE ANTES CITADO Y MENCIONA QUE HAY TRABAJADORES QUE 
FALTAN ENTRE SEMANA ENTONCES ESTO CAMBIA EL ACUERDO POR LO TANTO SE HARÁ UN ESCRITO EN EL 
QUE SE SEÑALARA QUE CUANDO TENGAN ALGUNA FALTA DE MANERA INJUSTIFICADA CUALQUIER DÍA DE LA 
SEMANA SE LES DESCANSARA EL SÁBADO Y QUE EL COMPAÑERO QUE LO CUBRA ENTRE SEMANA SE LE 
DARA LA OPORTUNIDAD EL DÍA SÁBADO. 
 
TAMBIÉN SE COMENTO QUE LA ASISTENCIA DE LOS JUBILADOS Y PENSIONADOS A LA ASAMBLEA SE HARÁ 
PIDIÉNDOLES PASAR Y ANOTARLES SU ASISTENCIA Y DE ESTA MANERA AGILIZAR EL PASE DE LISTA. 
 
SE PLATICO CON EL OFICIAL MAYOR YA QUE AL COMPAÑERO ISRAEL PUGA DE OBRAS PUBLICAS 
PRÁCTICAMENTE SE LE QUITO EL CAMIÓN QUE MANEJAS SIENDO QUE EL ES EL TITULAR Y SOBRE TODO 
RESPONSABLE DE ESTE; SE HABLO SOBRE EL TEMA; QUE SI EL CAMIÓN SE REQUIERE EN ALGUNA OTRA ÁREA 
SE HAGA CON EL CHOFER; ESTO DE ACUERDO A LA CLAUSULA 10ª.     DEL CONVENIO COLECTIVO QUE DICE 
QUE EL AYTO. TENDRÁ QUE RESPETAR   EL OFICIO Y PROFESIÓN DE TRABAJO QUE DESEMPEÑAMOS CADA 
UNO DE NOSOTROS.  SE GESTIONO PARA QUE SE RESPETE SU CAMIÓN Y EL ÁREA.    QUEDANDO 
SOLUCIONADO; LLAMANDO A LA ASAMBLEA QUE ANTE TALES SITUACIONES SE LES NOTIFIQUE PARA QUE 
ESTO NO SUCEDA  
 
TAMBIÉN A LA FECHA YA QUEDO AUTORIZADO EL FONDO REVOLVENTE DE PRESTAMOS; ESTO DESDE LA 
SEMANA PASADA SALIERON YA ALGUNOS Y ACLARAR QUE EL DINERO QUE ALGUNOS COMPAÑEROS 
ADEUDAN QUEDARA CONGELADO UN MES Y MEDIO; PORQUE SE HACE LA RETENCIÓN Y EN LO QUE SE 
ELABORA EL CHEQUE.  ENTONCES SE PIDE PACIENCIA PARA TAL CASO. 
 
SE HABLO PLATICO CON EL JEFE DE LIMPIA SOBRE COMPAÑEROS QUE HAN ESTADO FALTANDO ENTRE 
SEMANA, EL SÁBADO Y EN LAS GUARDIAS DE LOS DOMINGOS, A LO QUE ENTREGARAN UNA LISTA DE ELLOS 
YA QUE CAUSAN PROBLEMA AL DEPARTAMENTO; DE ENTRADA EL JEFE MENCIONA QUE QUIENES HAN SIDO 
MUY RECURRENTE EN ESTA CUESTIÓN YA NO SE LE CONSIDERARA PARA LAS HORAS EXTRAS HASTA EL 
CAMBIO DEL DEPARTAMENTO.  ESTAS ACCIONES HACEN DIFÍCIL EL PODER AYUDARLOS. 
 
SE CHECO EL TEMA CON JUAN BERNABÉ JUAREZ SOBRE SU REINTEGRACIÓN POR ALGUNOS MESES AL 
TRABAJO EN UNA ÁREA ACORDE A LAS CAPACIDADES QUE TIENE Y QUE PUEDA CONCLUIR AL 100% PARA LA 
PERCEPCIÓN DE SU JUBILACIÓN POR AÑO DE SERVICIO.   
 
 
 
SE VIO EL TEMA DEL COMPAÑERO GERARDO SÁNCHEZ, A LO QUE EL JEFE DE LIMPIA COMENTO QUE 
CONSULTÁNDOLO CON EL JEFE DE PERSONAL SE LE AUTORIZA EL MES DE PERMISO, PERO SIN GOCE DE 
SUELDO, YA DEPENDIENDO DE EL LO QUE DECIDA O SOLAMENTE SEA POR EL PERIODO DE VACACIONES. 
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SE LE HA DADO SEGUIMIENTO MAS QUE NADA POR QUE NO SE LE FINQUEN RESPONSABILIDADES POR EL 
ACCIDENTE QUE SUFRIÓ EL COMPAÑERO JOSÉ CANDELARIO, AL PARECER YA HASTA SE UBICO AL 
RESPONSABLE ESPERANDO QUE NO PASE A MAYORES Y EN MISMO SENTIDO TAMBIÉN SE LE QUERÍA FINCAR 
RESPONSABILIDADES AL COMPAÑERO JOSÉ DANIEL MARTÍNEZ DE ALUMBRADO PUBLICO; PERO HASTA EL 
MOMENTO YA NO LE HAN DICHO NADA, ESPERANDO ASÍ SE MANTENGA. 
 
INFORMA QUE AL COMPAÑERO JOSÉ GERARDO CORREA SOLANO YA SE LE REINTEGRO A LA NOMINA Y SE LE 
ESTARÁ PAGANDO CONFORME AL SALARIO MÍNIMO QUE ESTABLECE LA LEY; EL TIENE UN ADEUDO CON EL 
SINDICATO POR DIFERENTES CONCEPTOS; QUE EL ESTARÁ PAGANDO YA QUE SE LE ESTARÁ PAGANDO UNA 
CANTIDAD CONSIDERABLE; UNA PARTE SE LE QUEDARÁ EN GARANTÍA EN PRESIDENCIA PARA QUE EL PUEDA 
SEGUIR DÁNDOLE EL SEGUIMIENTO A SU ASUNTO.  PRÓXIMAMENTE SE ESTARÁ OPERANDO Y 
POSTERIORMENTE REINCORPORARSE AL SERVICIO ACTIVO TAL VEZ EN OTRA ÁREA. 
 
SE HIZO LLEGAR UNA CONSTANCIA QUE PEDÍA EL DEPARTAMENTO DE PERSONAL PARA LA NIVELACIÓN DE 
SUELDO DE LOS COMPAÑEROS JUAN CARLOS MARTÍNEZ IBARRA Y DE JOSÉ CRUZ RODRÍGUEZ GUERRERO, 
PENDIENTES POR LA CONVOCATORIA QUE EN SU MOMENTO GANARON DERIVADOS DE UNA JUBILACIÓN Y DE 
UN MOVIMIENTOS ESCALAFONARIOS.  EN EL CASO DE LOS COMPAÑEROS JOSÉ CANDELARIO CASTILLO Y DE 
CUTBERTO REYNA TAMBIÉN ESTAN POR SALIR SUS NIVELACIONES; EN TANTO NO SALGAN ESTAS 
POSTERIORMENTE SE DARÁN LAS DE HÉCTOR REYES Y LA DE JOSÉ ISABEL BOCANEGRA.  
 
SE DA SEGUIMIENTO A LOS MOVIMIENTOS ESCALAFONARIOS, EL TEMPORAL EN PLAZAS Y JARDINES Y LOS 
DEFINITIVOS EN OBRAS PUBLICAS Y EN EL ÁREA DE DEPORTES; SE ESTA EN ESPERA DE QUE SE HAGAN 
ESTOS MOVIMIENTOS. 
 
ESTAMOS EN ESPERA DE LOS GAFETES PERSONALES Y DEL SERVICIO MEDICO UNA VEZ QUE SE ENTREGO 
LA INFORMACIÓN Y FOTOGRAFÍAS AL DEPARTAMENTO DE PERSONAL. 
 
SE NOS HIZO ENTREGA DE LA PLANTILLAS DEL PERSONAL DEL SINDICATO QUE CONTEMPLA LA ANTIGÜEDAD, 
SUELDO Y CATEGORÍA DE TODOS LOS INTEGRANTES. 
 
EL COMPAÑERO JUAN JOSÉ JUÁREZ HIZO ENTREGA DE UN ESCRITO CON UNA LISTA DE LAS AVERÍAS DE SU 
UNIDAD; LA CUAL SE ENTREGO A LA OFICIALÍA MAYOR PARA SOLICITAR LAS REPARACIONES RESPECTICOS. 
 
SE SIGUE DANDO EL SEGUIMIENTO A LA REGULARIZACIÓN DEL SERVICIO MEDICO DE JUAN GILBERTO MATA 
SILVA, HIJO DE GREGORIO MATA JUÁREZ DEBIDO A QUE EL JEFE DE PERSONAL ESTA EN ESPERA DE LA 
AUTORIZACIÓN PARA ESTO; SIN EMBARGO, SE LE HA DADO LA ATENCIÓN MEDICA POR PARTE DEL DEPTO. DE 
SALUD. 
 
SE ATENDIÓ UN DESAHOGO DE UNA ACTA ADMINISTRATIVA DEL COMPAÑERO JOSÉ FÉLIX MENDOZA 
HERNANDEZ DEBIDO A QUE LE LEVANTARON 2I ACTAS ADMINISTRATIVAS POR HABER FALTADO AL TRABAJO 
DE LO CUAL SE LES HIZO DE MANIFIESTO A LA SINDICATURA MUNICIPAL QUE AL COMPAÑERO NO SE LE 
NOTIFICO QUE ESTABA POR VENCER SU PERMISO SIN GOCE DE SUELDO.  AUNAD A ESTO EN EL ACTA HAY 
UNA SERIE DE CONTRARIEDADES EN FECHAS Y OTRAS CUESTIONES.  SE ESTA EN ESPERA DE UNA 
RESPUESTA FAVORABLE A ESTA SITUACIÓN Y EVITAR LA BAJA DEL COMPAÑERO QUE ES LO QUE ELLOS 
PRETENDEN.  

 


